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日 時：令和７年３月27日（木）午後６時30分～午後７時30分 

場 所：国分寺市役所 ４階会議室401 

出席者：牛山委員長、山岸副委員長、井上委員、冨田委員、田窪委員、森木委員、内藤委員、 

小田委員、関口委員、小栁委員 

欠席者：鈴木委員、藤原委員、松本委員、安東委員、前田委員、出町委員 

 

次第 

 １ 開会の挨拶 

 

議事  

１ 「第２次国分寺市総合ビジョン」等について（資料１） 

２ その他 

 

（会議録） 

 

次第 

１ 開会の挨拶 

委員長から、開会の挨拶を行った。 

 

議事 

１ 「第２次国分寺市総合ビジョン」等について 

事務局から、資料１に基づく説明を行った。 

 

副 委 員 長： 事業費について、現行の実行計画には掲載されており、税金の使い道が明示され

ていたため好印象を持っていたが、次期実行計画では事業費を掲載しないのか。 

事 務 局： 事業費については、毎年度予算編成により変動するため、計画本編に掲載すると

冊子と実態がかい離してしまうという課題があった。そのため、別資料としてホー

ムページ等で毎年度公開する想定である。 

副 委 員 長： 了解した。他自治体では、事業費を計画に掲載しているか。 

事 務 局： 多くの自治体の長期総合計画では、本編に事業費は掲載されておらず、実施計画

に整理されることが多い。 

 

事 務 局： 事業費に関する補足として、187ページの「第２次国分寺市総合ビジョン前期実

行計画 中心事業の事業費について」において、人件費は加味していない旨を記載

している。そのため、専門の人材を配置する事業等は、事業費を０円としている。 



２ 

委   員： 特に、学校教育に関する事業の事業費は全て０円となっており、事業自体を行っ

ていないように見えてしまう。専門の人材を配置する事業等については、人件費も

加味してよいのではないか。 

事 務 局： 御意見を踏まえ、市民に違和感を与えないような事業費の見せ方について検討す

る。なお、事業の実施有無については、実行計画本編の数値目標等を参照いただく

ことで確認可能であると考えている。 

 

 

２ その他 

 

事 務 局： 本日頂戴した意見を踏まえ、３月31日（月）には計画を決定する。その後、４月

26日（土）には、市役所にて市民説明会を開催し、第２次国分寺市総合ビジョンの

共有や質疑応答をさせていただく予定である。また、６月頃には計画の印刷・製本

が完了する見込みであるため、完了し次第、委員の皆様に共有させていただく。 

委 員 長： これをもって第９回第２次国分寺市総合ビジョン等策定検討委員会を閉会する。 

 

 

以上 


